

問 幼稚園統合による課題はあるか

答 大きな混乱は生じていない

問 舟石川と須和間幼稚園が村松幼稚園に統合されて2カ月経過。子どもたちの様子はいかがか。また、村松幼稚園の駐車場は住宅地の中にあり、送迎時の混雑が心配されたが。

答 昨年度までに園児同士の交流を繰り返した行った上で統合したので、特に問題もなく生活している。駐車場は、登園時間を30分設けているため、それほど混み合うことなく運用できている。降園時は、学年を分けて園庭開放を実施。園庭開放の学年は新たに整備した駐車場を利用している。



光風会
恵利 議員



村松幼稚園の広い庭を
元気いっぱい駆け回る子どもたち

問 保護者の様子はいかがか。

答 旧幼稚園ごとに分かれて交流する様子が見られる。無記名アンケートを実施するなど、保護者の意見に耳を傾けながら統合による不安や疑問を解消し、保護者同士の交流の活性化を図られるような取り組みを行っている。

問 閉園した幼稚園と地域のつながりは。

答 子どもたちの元気な姿をポスターなどにし、舟石川・中丸の各コミセンに掲示予定。

問 防犯対策に資する支援を行うべき

答 支援策の具現化について検討する

問 県内の住宅侵入窃盗や自動車盗難事件の犯罪率、さらに二セ電話詐欺についても認知件数が増えており、犯罪に対する住民不安が高まっている。防犯カメラや迷惑電話対策の機器など防犯対策に資する住民支援策を講じるべきでは。

答 警察から提供される防犯情報などの情報発信や地域住民の見守り活動に対する支援などソフト面からの対策に加え、公共空間における街頭防犯カメラ設置などにより、犯罪抑止にかかる施策を総合的に展開していきたい。



新政とうかい
越智 辰哉 議員



防犯効果の高いカメラ付きインターホン

問 日立市ではすでに助成制度があり、ここ数年利用件数が増えている。昨年度の利用実績としてはカメラ付きインターホンの設置補助が115件であった。改めて、防犯対策に直結する住民への支援策を講じるべきではないか。

答 昨今の犯罪発生状況を踏まえると、専門的知見を備えた警察とも連携し、支援策の具現化について検討を進めていきたい。